

«Das Los hat entschieden...»

Der Vorstand der Regionalgruppe Appenzell Innerrhoden wollte wieder einmal mit seinen Mitgliedern in Kontakt treten. Da dies im Moment physisch noch immer nicht wirklich möglich ist, haben in den letzten Wochen 33 TCS-Mitglieder der Regionalgruppe Appenzell Innerrhoden einen persönlichen Brief erhalten. Darin waren das aktuelle Jahresprogramm und eine Schutzmaske enthalten. Der Vorstand freut sich schon jetzt darauf, die geplanten Anlässe in der zweiten Hälfte des laufenden Jahres durchführen zu können. Bis es soweit ist, wünschen wir Ihnen beste Gesundheit und allzeit gute Fahrt!



Sollten Sie Interesse an einer persönlichen Maske der Sektion SG-AI haben, dann schreiben Sie uns doch eine kurze E-Mail mit dem Betreff «SG 6 - AI» auf mrechsteiner@hotmail.com mit Ihrer aktuellen Adresse und den Angaben zu Ihrer TCS-Mitgliedschaft in der Regionalgruppe Appenzell Innerrhoden. Wir schicken Ihnen dann gerne ein Exemplar nachhause, natürlich nur solange dies unser aktueller Vorrat zulässt – «es het, solang`s het!».